
2019年3月1日＇金（　12：30～13：30

司会者：兵藤　幸男君

ソング：「君が代」「奉仕の理想」

卓上花：カラーカーネーション

ニコボックス報告：亀島　深里さん

ゲスト及びビジター：加藤　弘様　功労会員

王　琪琦さん　米山記念奨学生

■会長：横山　真喜男
■幹事：杉山　淳一
■クラブ会報：小林喜司男・服部敦・丸山光夫
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日
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■　会長挨拶

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1
TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 No.842 2019/3 第1例会 】

第2988回例会

2018-2019年度RIテーマ：

「インスピレーションになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「あなたの街でロータリーを！あなたの街からロータリーを！」

今日の「奉仕の理想」の歌の最後は「我等のロータリー」ですが、書いてあるの1回ですが、歌うのは

繰り返してもう1回歌います。なぜ１回しか書いていないのか、知っている人は教えてください。

物事には いろいろと理由があるはずです。

３月に入ってずいぶん暖かくなりました。花粉もずいぶん飛んでいるようで、花粉症の方もたくさん

お見えに なるようですね。私も長年花粉症で、苦しんでいます。鼻をすすりながら、挨拶します。

3月は、ひな祭り。ひな祭りというと伊賀饅頭。私はお酒も好きですが、甘いのも好きで、体に良くない

とは 分かっていても甘いものもたくさん食べます。先日、妻が実家へ帰ったときに、伊賀饅頭を買って

きてと 頼んだら、「伊賀饅頭は三河しかないよ」ということだそうです。調べましたら、全国に似たよなものはあり ますが、伊賀饅頭

というのはこの三河地区と京都とあと１箇所くらいというのがインターネットにのっており ました。日本全国で3月は伊賀饅頭を、５

月は柏餅を食べると思っていたので、びっくりしました。 何故、三河地区だけなのかと調べてみますと、忍者の里の伊賀という字

の伊賀も出てきますし、ひらがなで いがというのもでてきます。どうして「いがまんじゅう」というのか定かではなさそうです。 岡崎

がとくにたくさん売られているのかは知りませんが、徳川家康が京都から必死で返ってきた時に 伊賀を通ってきて、それで伊賀饅

頭という説もあるようです。 伊賀饅頭で思い出があるのは、２０年くらい前、倉庫で火災がおこりまして、3月４日だとおぼえていま

すが、 日曜日の朝 早くから出火しまして、まだ現役で消防団でしたので、出て行ったのですが、倉庫の中にいろん なものが詰

まっていて、もう屋根も落ちて、これはもう、水をかけても消えないと思い、隣の重機の会社に 頼んで、ユンボでさばいてもらい、中

の方まで消しましたが、、もう一日がかりでした。 普通民家ですと、近所が炊き出しといってつくってくれるんですが、倉庫でして、

そういうものも無いかなと 思っていますと、ヤマザキパンから差し入れが届きました。なんとそれが伊賀饅頭がいっぱいでした。 前

の日が３月3日のももの節句で、伊賀饅頭が山のように届きました。さすがに大好きなあんこですが、 ４つも食べると、一杯という

感じでした。最初の１個や２個はお腹がすいているので、よかったのですが、 さすがにしばらくはもういらないと思いました。という

ことで、伊賀饅頭の思い出ばなしでした。

会員誕生日 ２名

婦人誕生日 ４名

結婚記念日 １組



　◆　卓話

テーマ「米山奨学生の研修報告と修士論文」　　　

卓話者：王　琪琦さん　2018-19年度　米山記念奨学生

◆　卓話

■ 幹事報告 杉山　淳一幹事

お弁当：すず岡

1. 本日例会終了後会議室にて理事会を行います。

2. 3月のロータリーレートは、1ドル=110円です。

3. ワイン＆ジャズ同好会を、7日＇木（18：00～ピッツァパッツァにて行います。

4. ゴルフ部会より、第5.6回安城ＲＣゴルフコンペ横山杯の案内を配布いたしました。

今日の私のテーマは「米山奨学生の研修報告と修士論文の要旨」です。 去年の4月から米山奨学生になって、1年間

あっという間でした。 とっても有意義な1年間でした。 5月には名古屋城に行き、８月には安城七夕まつりに行き、とてもよ

い思い出になりました。 米山奨学生として研修会に参加することにより多くの学友と友達になりました。 マレーシアやフラ

ンスの友達ができました。モンゴルの友達もできました。 大学の修士論文で、伊勢神宮の外宮の成立について調べま

した。 古事記、日本書紀、そして風土記、私はこれらの古代資料を参考に外宮の成立と 存在意義を勉強しました。ロー

タリーの皆様のおかげで、伊勢神宮と熱田神宮を 見学する機会をいただいて、大変 助かりました。 この4月からの就

職がここ安城に決まりました。 ロータリーの皆様、これからもよろしくお願いいたします。ありがとうございました。


